

Les gouvernements progressistes de la région reçoivent le soutien des mouvements sociaux centraméricains au Nicaragua



Managua, 4 décembre (RHC-PL) Des représentants de syndicats paysans et de mouvements sociaux des pays centraméricains ont apporté leur soutien aux gouvernements progressistes latino-américains au cours des derniers débats de la Première Rencontre Anti-hégémonique et Anti-impérialiste, qui s'est tenue à Managua, la capitale nicaraguayenne.

Des délégués venus du Guatemala, du Salvador et d'autres pays de la région ont rappelé la nécessité de créer des structures d'action communes pour affronter les plans néolibéraux.

Les participants ont également mis en exergue le rôle joué par la Communauté des États Latino-Américains et Caribéens (CELAC), dans l'intégration régionale et ont apporté leur soutien aux objectifs progressistes des gouvernements cubain, vénézuélien, bolivien, équatorien et nicaraguayen.

Une deuxième édition de cette rencontre sera organisée au Costa Rica en janvier prochain, à l'occasion du Troisième Sommet de la CELAC, qui aura lieu dans ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41022-les-gouvernements-progressistes-de-la-region-recoivent-le-soutien-des-mouvements-sociaux-centramericains-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba